

# *La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères dénonce le deux poids deux mesures des États-Unis concernant le Venezuela*

---



Caracas, 2 mars (RHC-PL) La ministre vénézuélienne des affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a accusé les États-Unis de pratiquer le deux poids deux mesures en matière de droits de l'homme lorsqu'il s'agit du Venezuela.

Delcy Rodríguez a assuré qu'aucun gouvernement n'a défendu les droits de l'homme aussi bien que ceux de Hugo Chavez et de Nicolás Maduro.

La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères a expliqué que les États-Unis violent les droits de l'homme et elle a pointé du doigt le travail des enfants immigrés, les assassinats d'Afro-américains et les

procès injustes auxquels ils sont soumis.

Concernant les tentatives d'isoler le Venezuela, Delcy Rodriguez a rappelé que son pays peut compter sur le soutien de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens (CELAC), sur celui de l'Union des Nations Sud-américaines, du Marché Commun du Sud et de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48203-la-ministre-venezuelienne-des-affaires-etrangeres-denonce-le-deux-poids-deux-mesures-des-etats-unis-concernant-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**